
張學友前晚完成最後一場巡唱，他特地在台上多謝粉絲的支持，更表明不會退休，只要粉絲繼續支持，
就算到六、七十歲，他仍會將自己最好的交出來。其後舉行慶功時，自稱學友忠實粉絲的陳奕迅（Eason）亦有

到場，並對學友又攬又跪，引得哄堂大笑。
張學友的 「1/2世紀演唱會」前晚舉行第一百四十六場的最後演出，在唱出連串經典金曲後，學友在台上

感觸地道： 「還有個多月我的五十歲將會過去，多謝大家過去一年半以來陪住我，度過好開心難忘的晚上，
每一個笑容、每一滴眼淚，我都會記住，給了我好大滿足感，多謝你們！我是一個非常念舊的男人，我想告

訴大家，其實我好愛大家，希望不久將來再在台上見你們，六、七十歲也好，都會將最好的交出來。」而唱完
《朋友》一曲後，學友即與一眾舞蹈員牽手鞠躬謝幕，學友又向觀眾飛吻及揮手，演唱會在十二時多結束。

難忘超重帽子跳舞
到凌晨一時許，換上黑色運動裝的學友到達慶功宴，其他到場賓客還有自稱是學友忠實粉絲的

Eason、狄波拉及老公鬍鬚Kong、劉偉強導演等。席間，學友興奮地說： 「好想一世做落去，多謝大家
，做那麼久的騷知道一個騷未完結就無開始，多謝大家，I love your！比上次做多了五個月，今次長
了可以理解，希望可以好快再在舞台見面，多謝大家給我難忘經歷。」學友更憶起在舞台上跳舞，及戴
在頭上的超重帽子，他笑道： 「不知下次跳不跳得郁？真的希望可以再一齊跳舞。頂帽重到死，令我條頸
粗了，現在輕功好了。」

羨慕Eason阿詩激吻
大會又向學友致送 「歌神」牌扁。當切蛋糕時，學友因覺蛋糕好靚而

捨不得切爛，考慮一會才下刀。眾人祝酒後，學友拖住Eason的手上
台合照，Eason自言是學友粉絲，更即場向學友跪拜，學友擁抱Eason

又搭他膊頭說好想學他與何韻詩那樣，Eason即伸脷，並
笑言叫劉偉強找他們拍一套 「乍泄」電影。Eason又伸
手細心地為學友整理頭髮，大讚學友狀態大勇從沒欺
場，演出滿分，最後眾人上台拍攝大合照留念。

此外，在昨晚慶功宴上，健力士世界紀錄認證官
吳曉紅宣布，張學友進行的 「張學友1/2世紀演唱會」
巡演在二○一○年十二月三十日至二○一一年十二月二
十九日期間，現場觀眾總數為二百零四萬八千五百五十
三人，根據健力士世界紀錄規則的要求，張學友創造了

十二個月內巡演現場觀眾人數最多的健力士
世界紀錄。
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古天樂前晚去到尖沙咀為其代言的品牌，推出的新款智能電話出席
產品發布會。古仔表示，擔任代言人後，令他背上一身電話債，他說：
「我身邊很多朋友叫我幫手訂購電話，官方有送一批電話給我，同時有

讓我以一個優惠價訂購，很多朋友也託我購買，現在我手上起碼有數十
部訂單，我會購買下來送給朋友們，還以為自己是賣電話的。」

家庭旅行充電再拍戲
古仔隨後會有數部電影拍攝，但他表示會先休假，與家人旅行休

息，待充電後再投入拍攝。古仔原定於今年初與吳宇森導演合作新
片《生死戀》，但礙於吳宇森患上癌症需要治療，現正專注休息
，所以要將新片推到明年才拍攝，古仔說： 「我已預定明年檔期
拍攝，我們有聯絡，知道他病情有好轉，我們為這部戲已花了三
年時間洽談，希望導演先養好身體，之後才開工。」古仔年前
亦弄傷腳部，休息一段長時間，他表示隨後接拍的工作不用太
多動作要求，認為可以應付，他說： 「我的傷患起碼要待數年
才能康復，只要稍作遷就可以應付工作。」

馮志強導演，由萬梓良、薛凱琪（Fiona
）及杜汶澤主演的新片《懸紅》快將上映。
薛凱琪首次與萬梓良合作，二人飾演父女，
Fiona大讚萬梓良好戲兼且對她甚為照顧及教
導，又指對方為人風趣幽默，Fiona說： 「初
次合作拍攝，我在片場見到萬梓哥望了我很
久，我還以為什麼事，隨後他對我說，我的
頸比普通人長，他說我們做藝人，無論幕前
幕後也要做最好一面給人看，我發覺這位長
輩對我說出實話，認為他是真的為我這些後
輩好。」Fiona表示，沒有因萬梓的說話要嬲
對方，反而對他崇拜欣賞，Fiona說： 「萬梓
哥在拍完該片後，隨即送我們每人一張道別
卡，卡中寫上不是隨便的文字，而是每人一
段貼身有意思的對話，這些行為應該在擦鞋
的後輩才會見到，但萬梓哥卻非常細心。」

讚賞Fiona演得投入
萬梓良對 Fiona 的演出讚口不絕，指她

演得出色，萬梓良說： 「演（慣）電視劇，
我們習以為常，作為新演員 Fiona 要在現場
收音下演出，當中一場戲演活了角色，相信
若她早前能與我們去到烏甸尼斯影展，相信
她會成為全場的焦點。」已為人父的萬梓良
表示，今次是首次在電影中飾演父親角色，
他表示現在小朋友開始長大，但也會盡量抽
時間陪伴對方，他說： 「今年是與太太結婚

十周年，我們早前就去到大溪地旅行，還買
了一雙黑珍珠做了情侶頸鏈佩戴。」

（髮型：So Lam Queens Private-i；化妝
：Jessia Chan；服裝：Blessed Ave the Meek
；場地：E-Max MaxHome名雅家居博覽）

古仔為友狂訂手機變拆家

Fiona欣賞
前輩萬梓良說實話

學友不捨巡唱學友不捨巡唱學友不捨巡唱

金牌司儀李浩林（Derek）近日捲入賭債風波，有報道指他秘做疊碼仔放
數，並在澳門欠下三百萬賭債。昨晚Derek如常到銅鑼灣為一個藝術展做司
儀，並大方接受訪問解釋事件，他表示： 「只怪自己傻仔，因為有朋友去澳
門玩，他們知道我有個戶口，就問我借個戶口去玩，但現時已經解決，朋友
已經還妥債務，（信錯人？）不可以這樣說，因為錢銀已經解決好，我也沒
有責罵對方。」對於被指做疊碼仔，Derek表示絕無其事，亦不明白疊碼仔是
做什麼的，對於自己無端端被指放數，他也覺得好奇怪，又自言不好賭，只
是因工作常到澳門，才會開戶口，自己最多只會下幾百元賭注，小賭怡情，
他說： 「我都不知道為何成為擔保人，但經過今次事件，我會取消戶口。」

謙仔得家人做心理醫生
同場的羅仲謙被問到富商劉定成被定罪一事，謙仔不欲重提舊事，只表

示： 「要交代的事之前已經講過，不方便再回應，（刑罰太重嗎？）這個不
是我能力可決定的事，一切都交予法庭去處理。」他坦言身為藝人總有好跟

不好的新聞，近日拍劇的反應不錯，令他重建信心。提到緋聞女友楊怡被
傳出四出尋醫醫病，謙仔似乎沒有太擔心，他說： 「如果腰骨有事，

當然要去醫，她沒有跟我講過，但我認為沒有報道所形容的嚴重，
（有陪她睇醫生嗎？）有時間我自己去睇營養師，因為一直忙拍
劇，健康變差，（再變大隻又惹同性戀者追求？）我不介意同
性戀者喜歡，但除了身形之外，品德同修養都要保持得好，心
理方面更加無需要，因為家人已經是我最好的心理醫生。」

昨晚到場的還有徐小鳳及諸葛紫岐，後者日前被拍到掃平
底鞋，因而再傳有孕，但昨晚她穿上三吋高跟鞋，並摸着肚皮
道： 「肥了？夏天要減肥了。」最近她免費為HotCha做形象指

導，問她會否幫陳法拉做形象指導？她即道： 「不知怎答，還是
幫HotCha做好些。」

李浩林澄清
朋友借戶惹傳聞

蒙嘉慧（YoYo）昨日穿上低胸白色婚紗，為鑽飾品
牌擔任模特兒，展示過千萬元的婚嫁鑽飾，單是頭上的
王冠已有五卡鑽石。從未戴過這麼昂貴鑽飾的她，笑
言若擁有三卡鑽石已很開心，難道男友鄭伊健至今未
送過鑽石給她？她笑謂： 「忘記了。（是太小了所
以忘記？）應該是。」頭戴王冠，令 YoYo 想起英
國威廉王子跟凱特結婚的情景，那她也想有個王子
與公主的婚禮嗎？她表示先要行出第一步，意謂要
有人求婚才可以。

難得昨日在珠寶店內，YoYo乘機量度指圍，
並笑謂伊健不知她的指圍，最好是她度了後將尺
碼告知記者，再由記者轉告伊健。她說： 「一定
要度清楚，否則到時不適合便很尷尬。」已不是
首次為工作穿婚紗，她坦言因而對婚紗多了認識
，例如自己胸骨大，適合較修腰款式。至於之
前她說過結婚想穿黑色婚紗，但因為很多人都
覺得結婚穿黑色不太好，所以她會重新考慮。
那她訂了婚紗沒有？她笑着扮神秘說： 「訂了
會通知大家。」

伊健不請草蜢當嘉賓
另外，伊健昨晚與草蜢兩子蔡一智、蔡一傑和鍾舒漫等

人出席一份報章的慶祝活動。伊健被追問開演唱會一事，他
表示還未知道，現時他正忙於拍戲，工作是一單還一單。而
在出席活動途中，他與草蜢也有交換健身心得，草蜢教伊健
操練肌肉的新方法，伊健則教他們曬太陽的新方法。問他演
唱會會請誰人做嘉賓？他直言不想請草蜢，因他們跳舞太叻
。一傑聞言即說： 「最多在後台幫你換衫，或者戴着頭套幫
你伴舞。」提到女友蒙嘉慧指他送的鑽石太細，伊健表示他
只是送飾物，並非大大粒的鑽石，而且他們也不是用這些來
衡量。問到將來求婚會送什麼？一傑即搶着問是否送樓、送
iPad？伊健笑說： 「送沉香囉，打劫的人也不識貨。」

蒙嘉慧暗示
伊健仍未求婚

▲自稱是學友（左）
忠實粉絲的 Eason
齊為偶像慶祝

▲ 學友（中）
得健力士世界
紀錄大全證書

▲ 學友聲言不會
退休，唱到六、
七十歲仍會唱

▲學友不捨巡唱完結，難忘戴帽跳舞

▲李浩林公開澄清傳
聞是由朋友借用其戶
口所致

▲ Fiona（左起）、
萬梓良和導演馮志強
齊接受訪問▲

謙仔對劉定成的判
刑不作評論

▲
L yn n

表
示
視
豪
宅
為
她
的

奮
鬥
目
標

▲
蒙
嘉
慧
穿
上
婚
紗
和
戴
上

鑽
飾
王
冠
行
騷

▲

伊
健
（
中
）
直
言
開
騷
不

會
請
草
蜢
擔
任
嘉
賓

▲

古
仔
有
跟
吳
宇
森
通
電
，
得
知
對
方
病
情
逐
漸

好
轉

名模熊黛林（Lynn）前晚獲now觀星台邀請，到一所價值過億
元的豪宅接受訪問，她一到埗就四周參觀，似乎對豪宅大感興趣，
她說： 「我自己決定定居香港，豪宅算是我努力工作的目標，不過
不會帶父母來香港，因為他們年紀大，已經習慣上海的生活，如果
來香港定居，要他們重新學廣東話，會好吃力、好困難。」

Lynn坦言今次樂於接受電視台的深情訪問，笑稱並不知道節目
的話題，希望主持人可以在感情事方面盡量少談，提到早前有傳她
因為高調談感情事，導致男友郭富城的經理人小美大為不滿。Lynn
表示： 「小美沒有接觸過我，其實出面傳來傳去的閒言已經漸漸習
慣，出道多年來都一直有人講，有些人的想法很偏激，自己惟有當
作聽了一首很難聽的歌。」

熊黛林
視豪宅為奮鬥目標


